

Lunéville Vincent Schidler, régisseur de plateau et cintrier au théâtre de Lunéville

Vincent Schidler travaille comme régisseur de plateau et cintrier au théâtre depuis 2014. À 56 ans, ce passionné de cinéma a précédemment travaillé sur des longs-métrages mais aussi au ballet de Lorraine et à l'opéra de Nancy.

|| Vu 2 fois

S'il travaille au sein du théâtre de Lunéville depuis 2014, Vincent Schidler a roulé sa bosse un peu partout avant. « En tant qu'intermittent sur des films, au département accessoire et décoration, au Luxembourg, à Nancy. J'ai bossé sur « Bye Bye Blondie » de Virginie Despentes avec Emmanuelle Béart et Béatrice Dalle. Tout ça, ça reste de très bons souvenirs. J'ai aussi travaillé sur des longs-métrages avec John Malkovich,...



<https://cdn-s-www.estrepublikain.fr/images/0047680A-65F7-4C52-A653-8A30B0C94C3A/FB1200/photo-1628942994.jpg>

par Adeline Asper

